

# *Díaz-Canel: La humanidad no se dejará aniquilar*

---



**Miguel Díaz-Canel Bermúdez**  @DiazCanelB · 2h

Fidel: "Nosotros confiamos en la humanidad, confiamos en el hombre, y la humanidad no se dejará aniquilar, ni dejará que aniquilen su naturaleza, sus aguas, sus mares, sus recursos". #SomosCuba #SomosContinuidad



La Habana, 26 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ratificó el pensamiento del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, sobre la confianza en que la humanidad no se dejará aniquilar.

En su cuenta de Twitter el primer mandatario recordó una idea en la cual se refleja la certeza de que lo mejor del hombre prevalecerá frente a la sobreexplotación de los recursos naturales y sobre los daños al medioambiente.

"Nosotros confiamos en la humanidad, confiamos en el hombre, y la humanidad no se dejará aniquilar, ni dejará que aniquilen su naturaleza, sus aguas, sus mares, sus recursos", citó el jefe de Estado.

La expresión fue pronunciada por Fidel Castro en el discurso durante la clausura de la Cumbre de Ministros de Salud del Movimiento de Países No Alineados, efectuada en La Habana el día 26 de junio de 1998.

Cuba es uno de los países que ha hecho suya la lucha en defensa del hábitat natural de la especie humana, con políticas gubernamentales que fomentan su cuidado y protección.

Ejemplo de ello es el índice de cobertura boscosa de la nación caribeña, actualmente en un 31,66 por ciento, con 3 millones 287 mil hectáreas, gracias a la implementación del Programa Nacional de Reforestación, Cuidado y Preservación de áreas forestales.

Asimismo, destacan las acciones del Plan de Estado para enfrentar el cambio climático, con un gran alcance y jerarquía, y que venció las tareas previstas para su primera etapa, según fuentes del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma).

La mayor de las Antillas igualmente incrementa paulatinamente la generación de energía limpia, con 63 parques solares fotovoltaicos y otras fuentes renovables de energía.

De acuerdo con la ministra del Citma, Elba Rosa Pérez, el gasto promedio anual en biodiversidad del país asciende a 766 millones de pesos y se trabaja en el cuidado de los ecosistemas y el control de especies exóticas invasoras. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/226859-diaz-canel-la-humanidad-no-se-dejara-aniquilar>



**Radio Habana Cuba**